



Se está analizando el mapa logístico, con el objetivo de tener todos los insumos necesarios para su aplicación.

El secretario de Hacienda, Arturo Herrera, informó que si las cosas salen bien en las próximas semanas se tendrán los primeros lotes de la vacuna contra el covid y para ello se está analizando el mapa logístico, con el objetivo de tener todos los insumos necesarios para su aplicación.

Ésta es la vacuna más avanzada contra el covid-19 “Tenemos que estar trabajando en los mapas precisos, porque si las cosas salen bien los primeros lotes de vacuna estarán disponibles en algunas semanas”, dijo.

Durante su participación en un diálogo organizado por el Colegio de México y el Seminario sobre Violencia y Paz, el secretario explicó que la experiencia dice que en el pasado se han

Escrito por Redacción

Sábado, 21 de Noviembre de 2020 11:20

podido aplicar hasta 10 millones de vacunas por mes, “esta no es cifra menor y la capacidad del país va a ser mayor que el número de vacunas que se van a recibir inicialmente”.

Adelantó que las vacunas no es lo único que se va a requerir: “Necesitamos 200 millones de jeringas, líquido salino para diluir algunas de las vacunas, pues algunas nos la van a dar a granel, así que necesitamos frasquitos”.

Por la mañana, al participar ante el G20, el secretario también discutió la complejidad alrededor de las vacunas y lo que requiere que todos los países tengan planes financieros, presupuestales y logísticos.

ENDURECEN MEDIDAS La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, alertó que Ciudad de México está al límite del semáforo naranja, debido a que la ocupación hospitalaria se encuentra a 50 por ciento de su capacidad, por lo que a partir de la próxima semana reducirán los horarios de distintos establecimientos con el objetivo de no regresar a semáforo rojo.

Estamos a 50 por ciento de ocupación hospitalaria, aun así estamos en semáforo naranja, de

Escrito por Redacción

Sábado, 21 de Noviembre de 2020 11:20

seguir la tendencia de las últimas semanas estaremos a finales de diciembre con la misma ocupación de mayo; tenemos cinco o seis semanas para corregir”.

Explicó que, con respaldo de la iniciativa privada, se reducirán nuevamente los horarios de cines, plazas comerciales, teatros, parques de diversiones, auditorios, gimnasios y deportivos, que deberán cerrar a las 19:00 horas. Los restaurantes serán los únicos establecimientos no esenciales que podrán cerrar a las 22:00 horas, aunque con la restricción de venta de alcohol después de las 19:00 horas.